

COMMUNIQUE DE PRESSE

**DONS DU GOUVERNEMENT DU JAPON
AUX MICRO-PROJETS LOCAUX
DANS LES DOMAINES DE L'AGRICULTURE ET DE L'EDUCATION**

En vue de renforcer davantage les excellentes relations d'amitié et de coopération existantes entre le Japon et le Maroc, le Gouvernement du Japon a décidé d'octroyer une aide financière d'une valeur de **130.971 €** (soit environ **1.465.053 DH**) dans le cadre du Programme de l'Aide non-remboursable aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine (A.P.L.) en faveur de **2** associations marocaines œuvrant dans les domaines de l'Agriculture et de l'Education.

La cérémonie de signature des Contrats de dons s'est déroulée le lundi 17 mars 2014, à la Chancellerie de l'Ambassade du Japon, entre Son Excellence Monsieur Tsuneo KUROKAWA, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire du Japon au Royaume du Maroc et les représentants de chaque organisme bénéficiaire, en présence des représentants des ministères concernés.

Les organismes bénéficiaires sont :

1- Association Bassin Guir de développement et protection de l'environnement (Province de Figuig)

Projet : Réhabilitation de la khattara Chouater

Montant de l'aide : 75.227 € (soit environ 841.500 DH)

Contenu du projet : aménagement d'un canal de 300 m en gabion. Ce matériel est une alternative écologique à la maçonnerie habituelle.

L'objectif du projet est :

- Augmentation du débit de l'eau et réduction de la durée que prend l'eau pour atteindre les champs
- Amélioration de la sécurité alimentaire locale pour les 1.250 habitants des 3 douars à travers l'augmentation de la superficie agricole irriguée.
- Renforcement de la résilience de l'écosystème local face aux impacts croissants du changement climatique.

2- Association des mères, parents et tuteurs des élèves du Lycée qualifiant Ait Baha (Province de Chtouka Ait Baha)

Projet : Extension du Lycée qualifiant Ait Baha

Montant de l'aide : 55.744 € (soit environ 623.553 DH)

Contenu du projet : financement des travaux de construction d'un étage composé de 3 classes d'enseignement général au Lycée qualifiant de Ait Baha. Ce projet est cofinancé avec la délégation provinciale du Ministère de l'éducation nationale de Chtouka Ait Baha qui prendra en charge le rez-de-chaussée.

L'objectif du projet est de résoudre le problème de l'insuffisance de classes pédagogiques au sein du Lycée, comme il est le seul dans le cercle d'Ait Baha accueillant les élèves des 5 collèges du même cercle.

Il est à noter que, depuis l'année 1989 et jusqu'à ce jour, 345 projets ont été financés au Maroc grâce aux Aides non-remboursables aux micro-Projets Locaux contribuant à la sécurité humaine (A.P.L.) accordées par le Gouvernement du Japon avec un montant global d'environ 158.615.000 DH.

(Fin du communiqué de presse)